

# *L'Union des Chemins de Fer de Cuba et la SNFC signent un accord de coopération*

---



La Havane, 4 nov. (RHC/PL).- Emilio Exposito, directeur adjoint de l'Union des Chemins de Fer de Cuba et son homologue de la SNCF, la Société Nationale des Chemins de Fer français, Dominique Vastel, ont signé ce jeudi un accord de coopération.

La signature de l'accord a eu lieu dans le cadre de la journée de la France à la 34e foire internationale de La Havane. En vertu de ce document, la SNCF et l'UFC travailleront en commun dans la rénovation de la principale ligne ferroviaire de Cuba.

Peu après avoir signé l'accord, Dominique Vastel a signalé:

« Cette coopération en matière ferroviaire permettra un échange de connaissances et une accélération de la modernisation du réseau des chemins de fer cubains ».

La firme française COLAS avait réalisé au mois de juillet un diagnostic préliminaire de cette voie.

48 entreprises françaises prennent part à la foire de la Havane, considérée, rappelons-le, comme une des principales bourses commerciales de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/111033-lunion-des-chemins-de-fer-de-cuba-et-la-snfc-signent-un-accord-de-cooperation>



**Radio Habana Cuba**